



妙典小だよい

主体性を育てる ~自主・自律・共生~



令和7年6月2日
6月号

校長 富永 香羊子

運動会「仲間と協力して、きずなを深め、悔いのない楽しい運動会にしよう！」

今年は、天気が心配されましたが、とても涼しい絶好の運動会日和となりました。「仲間と協力して、きずなを深め、悔いのない楽しい運動会にしよう！」のスローガンの通り、2週間という短い期間に、一人一人が自分の目当てに向かって、仲間と協力し、お互いに助け合いながら素晴らしい演技や競技に仕上げていました。仲間との絆、先生方との絆、そして保護者や地域の皆様との絆も深まったのではないでしょうか。

1年生は、かわいい演技で、観客の心を驚きと笑顔にしてくれました。

2年生は、かわいいだけでなく、カッコイイ「キメ」のポーズがバツチリ決まっていました。

3年生は、素敵な掛け声と、色とりどりの花笠を校庭いっぱいに咲かせてくれました。

4年生は、4色の旗が、江戸川を渡る風になびいて、校庭いっぱいにさわやかな風が流れました。

5年生は、力強いソーラン節を披露してくれました。思い思いに書かれた背中の文字も印象的でした。

6年生は、全校のリーダーとして、素晴らしい組体操を披露してくれました。また、運動会の様々な係として、前日準備から当日の役割まで、立派につとめてくれました。

応援団やリレーの選手の皆さんも、毎日の練習の成果を発揮して、運動会に彩を添えてくれました。来賓の皆様、PTA役員の皆様、あたかサポーターの皆様、おやじの会の皆様、地域の皆様、当日の盛大な拍手と応援、準備や後片付けなど、運動会だけでなく、いつも子供たちを支えてくださって、本当にありがとうございました。※運動会後のアンケートは、便りの後半に掲載しています。次年度以降の参考にさせていただきます。



■第1回学校運営協議会

5月16日(金)、令和7年度第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、子供たちのよりよい成長のために、学校と地域が目標やビジョンを共有し、連携・協働しながら一体となって子供たちを育む「地域とともにある学校」を目指す仕組みです。今年度は、年間5回の開催を予定しています。(ブロック開催1回を含む)第1回目は、校長による学校経営方針【グランドデザイン】の説明と委員の皆さんによる質疑応答・学校経営への承認が行われ



ました。その後、各委員からの情報提供と意見交換を行いました。その中で、「防犯カメラの設置」についてのご提案が出されました。設置に至るかどうかはわかりませんが、自治会から、学校前(線路と反対側)の道路に、防犯カメラの設置希望を出していただくことになりました。

※協議の詳細や配付資料につきましては、本校 HP「学校運営協議会」をご参照ください。

■6年生「こころの劇場」(5月20日)

先日、6年生は「こころの劇場」に参加しました。「こころの劇場」は、子供たちに舞台を通じて生命の大切さ、人を思いやる心、信じあう喜び等、人が生きていくうえで大切なことを語りかけるプロジェクトで、劇団四季による社会貢献活動の一つです。



今年は「王子と少年」という演目で、テーマは、「大切なのは、姿かたちではなく、本当の自分らしさを見つめること」でした。演者と会場が一体となって、「真実の歌」を歌う演出もあり、あつという間の2時間でした。

■妙典小バス田クラブの取材(5月5日)



毎年、こどもの日に行っている、バスの苗の植え付けを、今年もバス田クラブの親子メンバーが、三番瀬フォーラムの皆様のサポートを受けながら行いました。かつて、妙典小学校の周りは、ほとんどがバス田でしたが、今では、バス田は全てなくなってしまいました。その貴重なバスを大切に育てているのが、妙典小バス田クラブです。今年は、思いのほか、苗にできそうな良いバスがたくさんできていました。苗にはちょっと不向きなものは、

メンバーで分けて持ち帰り、おいしくいただきました。

子供たちは、バスよりも水中にいたヤゴやカニ、小さなエビに心を奪われて、夢中になって捕まえていました。バスは、夏休み前に大きな花を素敵に咲かせるので、いつも道行く人々がのぞき込んで見ています。バスの収穫は11月3日の予定です。妙典のバスは白くて、粘り気が強く、とてもおいしいです。バスができるのが楽しみですね。



■スキットメールの利用方法について(お願い)

保護者連絡「スキットメール」の利用方法について、改めて、確認させていただきます。「スキットメール」は、**当日の欠席・遅刻**について、連絡するシステムです。**登校時間に教室にいない児童**について、担任がスキットメールで、欠席か遅刻かを確認します。メールに、未来(当日以外)の欠席や早退、出欠以外の連絡等が含まれており、毎日、数十件の連絡の中から欠席者を検索する状況が発生しています。これらについては、担任が確認しきれない場合がありますので、連絡帳または、お電話でのご連絡をお願いします。また、朝8:30以降に入力されたメールは、翌朝6時以降に、担任に届く設定になっていますのでご注意ください。

○ 登校当日の欠席及び遅刻 → スキットメールでご連絡ください。(登校当日～〇日までは、OKです)

● 未来(当日以外)の欠席「旅行など」、早退、出欠以外の連絡 → 連絡帳または、お電話でご連絡ください。

※当日の欠席・遅刻確認以外の利用については、担任にご相談ください。(すでに、担任に相談をされている方は、引き続きご利用ください)

■保護者アンケートより【各学年から寄せられた感想をまとめて掲載させていただきます】

【1年生】49 件

- ・短い練習期間にもかかわらず、ここまで出来てすごいなと思いました。・子供の頑張る姿に感動しました。
- ・1年生:かわいいだけじゃダメですか？ 応援席の上級生:かわい～い！ 妙典小の子供たちは優しいなと感じました。

【2年生】48 件

- ・家でも歌いながら練習していました。・一生懸命踊る姿から、たくさん練習したことが伝わってきました。
- ・個人競技は、足の速さを競う競技と、そうではない部分で勝負が決まる競技となっていてとても良いと感じました。

【3年生】35 件

- ・花笠は伝統的な踊りでしたが、冒頭部はポップな感じもあり新鮮でした。
- ・赤も白も接戦で、とても楽しく観戦できました。・子供たちの生き生きした表情、演技に感動しました。

【4年生】35 件

- ・練習を毎日頑張っているから楽しみにして欲しいと言われ、頑張りを見ることが出来て良かった。。
- ・高学年リレーがすごく面白かったです。我が子が出ていなくてもドキドキハラハラしました。

【5年生】47 件

- ・我が子が5年生になり、初めて5. 6年生の動きがあつて運動会が成り立っている事を知りました。
- ・ソーラン節を観るのを楽しみにしていました。とてもかっこ良かったです。
- ・ソーラン節が裸足じゃなかったのはなぜですか。→組体操とは違って相手の体を支えたり、乗ったりしないでの、裸足になる必要はありません。また、本家、北海道稚内市の南中学校の生徒は、靴や地下足袋を履いて踊っています。 <https://www.youtube.com/watch?v=JOFVv45LT1Q> (南中動画)

【6年生】37 件

- ・子供たちの演技や競技、また係として仕事をする姿から、日頃の頑張りを感じることが出来ました。
- ・1年生の時は、コロナで中止。翌年は学年入れ替え制。次の年は開催途中で延期…最終学年で無事に開催できたこと、保護者が観戦できたこと、非常に嬉しく感慨深いです。
- ・親子参加の競技は、面白かったです。・組体操、みんな揃っていて、練習の成果が出ていたと思います。
- 他学年からも、組体操が素晴らしい！という感想が多く寄せられました。

【全体を通して】

- ・午前中だけの開催で、参加しやすかった。・気軽に応援に行って、内容も充実していました。
- ・「〇色の学年シールの保護者が前列でみられるよう譲り合って～」のアナウンスもあって、譲り合いがスムーズでした。さすがあったかはあの学校だなと思いました。
- アナウンスが聞き取りにくいというご意見もありました。住宅地のため、これ以上、音量を上げることは難しい状況です。
- ・PTA 役員やおやじの会、あったかサポーターの皆様、ありがとうございました。
- ・高学年(5.6 年生)の児童の気配りに感動いたしました。先生だけでなく、児童も積極的に運営に関わっており、本当に素晴らしい運動会でした。